

EXPOSITION

Art et informatique à Poitiers

Jusqu'au 31 octobre, le Miroir de Poitiers présente à la chapelle Saint-Louis « L'atelier des mémoires vives et imaginaires : art, informatique et cybernétique ». L'exposition explore les démarches qui, depuis la fin des années 1960, ont utilisé, réinventé ou détourné le langage, le code, les algorithmes, etc. Elle accueille également une œuvre originale de Pierre Besson. Quant à la scénographie, elle s'inspire des cartes mères et des circuits imprimés, occupant ainsi la totalité de la surface au sol de la chapelle Saint-Louis. Plus d'infos sur lemiroirdepoitiers.fr.